

Promotion de projets de l'ISFM 2014

Le concours «Promotion de projets» de l'ISFM est un nouvel instrument visant à améliorer la formation postgraduée des médecins.* En accordant un soutien financier à des projets choisis dans le domaine de la formation postgraduée, l'ISFM entend améliorer la qualité de la formation et décharger les responsables.

Cette année, un soutien financier a été attribué aux projets suivants:

Nom du projet	Montant attribué	Responsable du projet
PathoBasic	CHF 20 000	Prof. Katharina Glatz, Hôpital universitaire de Bâle
Formation en chirurgie mini-invasive. Un système avantageux permettant un entraînement quotidien	CHF 20 000	Dr Bernhard Fellmann-Fischer, Hôpital cantonal de Münsterlingen
RapRad – Une plateforme d'apprentissage novatrice en radiologie	CHF 25 000	Dr Tobias Heye, Hôpital universitaire de Bâle
Simulation de ventilation avec TestChest™. Un cours modulaire en ventilation mécanique pour les médecins-assistants en médecine intensive	CHF 60 000	Dr David Berger, Hôpital de l'Île de Berne

* Vous trouverez de plus amples informations dans l'article suivant, disponible dans les archives du BMS (www.saez.ch → Archives): Bauer W, Hänggeli C. L'ISFM lance un concours pour promouvoir la formation postgraduée des médecins. Bull Méd Suisses. 2013;94(45):1701–2.